



**2018-2019**  
**No.1560**  
**2019.1.17**

会長：小曾根一雄 幹事：茂木清七  
 会員数：47（休会 1）会場出席：33 欠席：13  
 出席率：71.74% 前々回出席率：91.30%  
 点鐘：小曾根一雄会長 司会：武井順一副 S A A  
 ロータリーソング：我等の生業（タクト：永井寛之）  
 例会場：ホテルペラヴィータ 3F 12:30～

## 会長の時間

小曾根一雄 会長



先日は新年会に多くの会員の皆さんにお集まりいただき感謝申し上げます。

本来は、例会など出席するのが当たり前との教えをいただいておりますが、いざ会長職に就いた時には皆さんが集まってくれるのか心配で心配で仕方なかったです。二次会では皆さんと話している中で、多くの良き仲間を再確認できた事にも感謝です。今後は仕事のみで無く人間としての幅を広げるためにも、趣味などを大事にしていきたいと思いました。

さて1月は『職業奉仕月間』です。

職業奉仕とは何かとの質問に「簡単に定義すれば、あなたの職業を通じて他人を助けることです」。その中で4つの対応があると唱えています。「顧客に対する対応・従業員に対する対応・同業者に対する対応・納入業者に対する対応」とあります。

「ロータリーの目的」の第2項は、職業奉仕が基本となるもので特に次に挙げることを奨励し育成するとあります。その3つが

- ・ 職業上の高い倫理基準を保つこと
- ・ 役立つ仕事はすべて価値あるものと認識する
- ・ 社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること

職業奉仕とは、会員になったあらゆるロータリアンに課せられた個人義務とも聞いております。

ロータリーにお世話になり、今後の職業人としての大切な気持ちを再確認でき本当に感謝感謝です。

入会した時に先輩から「常に笑顔でいなさい」と言われましたが、やっとその意味が分かってきた感じです。今年一年、また宜しくお願い致します。

## 幹事報告

茂木清七 幹事



- ①当クラブの名称変更に関するアンケートについて理事会で協議した後、会員皆様にアンケート記入をお願い致します。
- ②1月8日 沼田市新年賀詞交換会・1月16日 沼田青年会議所新年総会及び新年会に会長が出席。
- ③沼田ユネスコ協会より、書き損じはがき、未使用の切手やプリペイドカード等ありましたらご協力をお願いしますとの事。
- ④『マイタウンたにがわ』に当クラブの新年ご挨拶の広告が掲載されました。

## 出席報告

高橋昭紀 委員長



本日のランチ



## 小曾根 一雄

- ①先日の新年会、皆様大変お世話になりました。特にクラブ管理運営委員会の皆様お世話になりました。とても楽しかったです。
- ②本日、生方眞司パスト会長の卓話ありがとうございます。宜しく願います。
- ③横綱稀勢の里さん、日本人横綱の重圧と期待、想像を絶するものでしょう。とても残念ですが、お疲れ様でした。そしてありがとうございました。

## 茂木 清七

初例会から欠席して申し訳ありませんでした。又、初例会は多くの会員の皆様に出席して頂きありがとうございました。私が出席しない方が出席率が上がるので少し戸惑いが…

## 小林 照夫

- ①ラグビー全国学生選手権の決勝戦、明治大学対天理大学は22対17で明治大学が優勝した。久しぶり北島監督以来です。OBの皆さんおめでとうございます。
- ②横綱稀勢の里はケガで運がなく残念だが引退した。ご苦労様でした。

## 北野 浩司郎

小曾根会長おめでとうございます。今年の箱根駅伝に於いて東海大がぶっちぎりで初優勝しました。我が明治は来年も予選から出なければなりません。ただ、12日に行われた全日本大学ラグビーで天理大を破り22年ぶりに日本一になりましたのでボックスインします。

## 國府田 坦

1/10の新年会では小曾根会長に迎えに来てもらい、帰りは北野君の車にお世話になりました。

小曾根会長の母校東海大学が正月の箱根大学駅伝で大会新記録で初の総合優勝したのを記念し、また北野君の母校明治大学も1/22(土)22年振り13度目の大学ラグビー日本一になったのを祝して、Box inします。

## 山田 豊

昨日の「歌会始の儀」で秋篠宮様のお歌「山腹の洞穴深く父宮が指したる先に光苔見つ」に、十数年前 昭和天皇が赤城北面道路でご覧になった話を思い出しました。今は絶滅したようです。

## 生方 眞司

拙い話です。がまんして下さい。

## 赤井 幸夫

明治大学ラグビー部が22年ぶり13回目の大学日本一に

なりました。秩父宮ラグビー場で現地観戦しました。NHKとJスポーツの録画を毎日見ていますが自分を見つけることができませんでした。

## 森田 裕

12月末に妻がお花を頂き喜んでいました。よってBox inします。

## 原澤 ふじ子

誕生日のお花 ありがとうございます！

## 奉仕プロジェクト委員会

木村博 委員長



根岸伊左夫 会員

- ①タオル寄付のお願い
- ②ゆうあい作品展について
- ③クラブ育英奨学を受けた学生(兄妹二人)の保護者より頂戴した御礼状の紹介
- ④根岸委員より 台湾南門RCの会長交代式への参加案内

## パスト会長卓話

生方眞司 パスト会長



- ①東日本大震災の翌年2012年5月に、気仙沼RCを通じて気仙沼地域の小中学校に文具や備品を贈呈できたことが強く印象に残っています。幹事を務めて頂いた柳さんにも感謝しています。
- ②『鮪』と『鮪のセリについて』の話。